



**Cerrejón Kolumbien Las Bambas Peru**

**Widersprüche eines verantwortungsvollen Bergbaus am Beispiel  
umzusiedelnder Gemeinschaften**



Jairo Fuentes Epiayu, Gouverneur der indigenen Gemeinschaft Tamaquito, berichtet über den schwierigen Umsiedlungsprozess und das fehlende Verständnis des Bergbaukonzerns für die indigene Kultur

Carlos Herz ist peruanischer Experte für lokale Entwicklung und den Umgang mit sozialen und Umweltkonflikten. Er wird den Blick öffnen auf die Situation in Gemeinden wie Fuerabamba - Las Bambas und Espinar

**Dienstag, 20. Mai 2014, 19:00**

**Zug**

**Siehbachsaal, Chamerstrasse 33**

